

ACERTADA DECISIÓN

Verónica Bolandi, exmedallista de Juegos Nacionales, decidió inscribirse a última hora y ganó la prueba

Rodolfo Martín. Verónica Bolandi, del Carmen de Guadalupe, lejos estaba de imaginarse que una decisión tomada a última hora –porque la había cautivado la causa de la carrera– la iba a convertir horas después en ganadora de la prueba celebrada ayer en Curridabat.

"La determinación de correr la tomé en el último momento porque me enamoré de la causa", expresó esta joven de 24 años, exmedallista de Juegos Nacionales en el atletismo y quien trabaja en un "Call Center" para pagarse su carrera universitaria de nutricionista. El objetivo de la carrera, promovida por la Asociación Nacional Protectora de Animales, fue el de recolectar fondos para hacer campañas de castración de perros y gatos en barrios marginales.

Ayer los organizadores habrían reunido el equivalente para unos 500 procedimien-



A Verónica la esperaba su perro "Felipe" en la meta. /Foto:Graciela Solís

tos, según adelantó Cindy Peñaranda, del comité organizador.

Verónica apoyó la actividad porque es enamorada de los perros, especialmente de "Felipe", su Golden Retriever, con el cual sale a correr pero no más de 30 minutos porque "está un poco gordo y

sería un crimen someterlo a un castigo mayor", dijo sonriente.

A Verónica le habían adelantado, de manera errónea, que correría sobre un terreno plano pero muy pronto se percató que la ruta estaba llena de columpios lo que la hizo más difícil.